



定年退職のご挨拶

中 西 寿 男
販売部

陽春の候、組合員の皆様におかれましては益々ご清祥の事とお慶び申し上げます。この度、3月末をもちまして定年退職をいたしました。

旧江部乙町農協に昭和57年に奉職以来、41年に亘り組合員の皆様、役職員の方々にご指導、ご支援を賜り節目の年を迎える事が出来ました。厚く感謝申し上げます。

農業情勢、農協を取り巻く環境は難しい状況ではありますが、食糧基地北海道を代表する空知地区の強みを持つて一丸となり乗り越える事と存ります。

私ごとであります。が、退職後におきましても引き続きご指導、ご厚誼賜りますようお願い申し上げます。

結びに、組合員の皆様のご健勝と、たきかわ農業協同組合の益々のご繁栄を祈念申し上げ、退職にあたつてのご挨拶とさせて頂きます。

長い間、大変お世話になりました。



定年退職のご挨拶

内部監査室
藤 澤 昌 穂

私こと、この度、3月末日付けを持ちましてたきかわ農業協同組合を定年退職いたしました。

● 退職者（令和5年3月31日付）
販売部特産販売課

主 幹 吉 本 由 利 子

職員の動向について

● 退職者（令和5年1月31日付）
販売部特産販売課

職 員 川 村 榛 祐

現在の農業・農協を取り巻く環境は、以前にも増して先行きが不透明な状況ではあります。が、組合員、役職員が一丸となり協同の力を発揮することにより、難局を乗り越えていけると信じております。

なお、4月1日より、定年退職者再雇用規程により引き続き勤務をさせていただくことになりましたので、変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりますが、組合員の皆様のご健勝とご活躍を心よりご祈念申し上げ、定年退職のご挨拶とさせていただきま

ります。かわ農業協同組合と合併し、41年の永きにわたり組合員の皆様をはじめ、役職員の方々より温かいご指導とご厚情を賜り、大過なく職責を果たすことが出来ましたこと、心より感謝とお礼を申し上げます。

業協同組合に奉職、平成13年2月にたきかわ農業協同組合と合併し、41年の永きにわたり組合員の皆様をはじめ、役職員の方々より温かいご指導とご厚情を賜り、大過なく職責を果たすことが出来ましたこと、心より感謝とお礼を申し上げます。

JATAKIKAWA 新入職員のご紹介

①生年月日 ②出身校 ③趣味・特技 ④抱負



営農部農業経営課（芦別支店）
橋 本 昊 季

- ①平成16年11月2日
- ②芦別高等学校
- ③卓球
- ④相手の立場を良く考え仕事などに励みたいと考えています。



営農部農業経営課
堀 越 翔 太

- ①平成16年12月3日
- ②滝川西高等学校
- ③バスケットボール
- ④色々な方たちとコミュニケーションをとってテキパキ仕事をしていきます。



販売部農産販売課
菅 原 竜 戯

- ①平成16年5月10日
- ②芦別高等学校
- ③野球・ウェイトトレーニング
- ④1日でも早く仕事を覚えて力になれるよう頑張っていきます。